

# Terremoto educacional

Señor Director:

"Nos llenamos la boca del derecho social a la educación, pero todo sugiere que, en los hechos, poco parece importarnos. Y esta apatía es una tragedia para el futuro de Chile". Coincido plenamente con la carta (sábado) de Ignacio Briones, donde destaca la importancia de la educación preescolar y escolar. Todos sabemos y desde hace mucho que el futuro se juega, en buena medida, en los primeros años de educación. Lo que sorprende es que el señor Briones no firma su carta como exministro de Hacienda.

**VÍCTOR PÉREZ VERA**

Exrector de la Universidad de Chile